

NO HAY DERECHO SIN DERECHOS HUMANOS



¿Qué son los Derechos Humanos?

Los Derechos Humanos son las libertades y derechos que tenemos simplemente por ser humanos. Se basan en el respeto, la dignidad y el derecho a la vida, la libertad y a la seguridad que merecen las personas.

Si bien crees que ir a la escuela, o vivir en libertad es algo que ha estado inculcado en nuestras mentes desde que el mundo era joven, tememos que debemos decirte que no es así; hubieron cientos y

La actual Declaración
de los Derechos
Humanos se aprobó
por la Asamblea de las
Naciones Unidas en
1948

miles de personas que lucharon hasta el agotamiento de sus fuerzas para que tengas los Derechos Humanos, a los cuales tienes acceso por el simple hecho de ser un homo sapiens.

Estos derechos se caracterizan porque su base y fundamento es el respeto al individuo sin importar su lugar de procedencia, origen, sexo... todos estos derechos se agrupan en la Declaración Universal de los Derechos Humanos, creada por la ONU (Organización de Naciones Unidas) en 1948.

Existen cientos de historias en las que se intentan proteger los Derechos Humanos, pero aquí tienes algunas de las más importantes:

En el 539 A. C. se crea el Cilindro de Ciro, esta tablilla de arcilla contiene las proclamaciones de libertad e igualdad hechas por Ciro el Grande, rey de Persia.

“No basta con hablar de paz. Uno debe creer en ella y trabajar para conseguirla.”

-ELEANOR ROOSEVELT

En 1776 la Declaración de Independencia de Estados Unidos, proclama el derecho a la vida, la libertad y la búsqueda de la felicidad. Por su parte, la Declaración de los Derechos del Hombre y del Ciudadano, proclamada en 1789 durante la Revolución Francesa, estableció que todos los ciudadanos son iguales ante la ley.

En el año 1215 la Carta Magna de Inglaterra establece nuevos derechos para las personas e hizo que el rey se sujetará a la ley.

También en Inglaterra, en 1689, se publicó la Bill of Rights que recogía derechos para los ciudadanos frente al poder del rey.



Durante la Revolución Francesa, en 1789, se publicó la Declaración de los Derechos del Hombre y del Ciudadano.

En 1864, aparece la primera Convención de Ginebra, estableciendo las normas para los tratados internacionales.

Tras la Segunda Guerra Mundial, en 1948, se aprobó la Declaración Universal de los Derechos Humanos, es el primer documento que proclama los treinta derechos que corresponden a todo ser humano.

Existen treinta Derechos Humanos, que hablan sobre tus derechos políticos, de libertad, de educación... Existen numerosas organizaciones que promueven los DD.HH. pero la más importante es El Consejo de Derechos Humanos. Aunque, no siempre se respetan estos fundamentos, en algunos lugares, se nos privan de nuestros derechos y por eso, se dice que los Derechos Humanos son un ideal de lo que debería de estar permitido, pero no es aún una realidad.

“No olvidemos nunca que un libro, un lápiz, un niño y un profesor pueden cambiar el mundo.”

-MALALA YOUSAFZAI.

